

4.—Mouvement hospitalier et jours-malades, hôpitaux publics, privés et fédéraux répondants, selon l'affectation, 1954-1958 (fin)

Affectation et détail	1954	1955	1956	1957	1958
	TOUS LES HÔPITAUX ⁴ (fin)				
Pour maladies mentales²					
Hôpitaux répondants..... nombre	75	74	75	77	76
Proportion d'hôpitaux répondants par rapport aux hôpitaux actifs..... %	100.0	98.7	98.7	97.5	96.2
Admissions ¹ nombre	23,405	25,336	25,556	28,251	29,839
Pour 100,000 habitants..... "	153	161	159	170	175
Sorties et décès..... "	21,435	23,201	24,056	26,886	28,761
Malades à l'hôpital le 31 décembre..... "	60,447	61,656	62,976	63,745	64,188
Pour 100,000 habitants..... "	395	393	392	384	377
Jours-malades..... "	22,310,148	22,970,086	23,415,480	23,543,661	24,064,492
Pour tuberculeux³					
Hôpitaux répondants..... nombre	64	63	62	60	56
Proportion d'hôpitaux répondants par rapport aux hôpitaux actifs..... %	95.5	100.0	100.0	100.0	100.0
Admissions ¹ nombre	14,233	14,235	14,856	15,825	14,046
Pour 100,000 habitants..... "	93	91	92	95	82
Sorties et décès..... "	17,214	17,666	17,827	19,166	16,624
Malades à l'hôpital le 31 décembre..... "	13,187	12,327	11,762	10,433	9,067
Pour 100,000 habitants..... "	86	79	73	63	53
Jours-malades..... "	4,971,867	4,748,495	4,579,896	4,206,834	3,711,226
Total, tous les hôpitaux					
Hôpitaux répondants..... nombre	1,171	1,218	1,259	1,306	1,301
Proportion d'hôpitaux répondants par rapport aux hôpitaux actifs..... %	88.6	89.5	92.6	93.5	93.1
Admissions ¹ nombre	2,432,700	2,635,646	2,789,837	2,915,099	3,006,285
Pour 100,000 habitants..... "	15,913	16,790	17,349	17,572	17,634
Sorties et décès..... "	2,432,231	2,635,118	2,789,728	2,914,241	3,003,908
Malades à l'hôpital le 31 décembre..... "	143,445	148,050	151,112	153,638	158,834
Pour 100,000 habitants..... "	938	943	940	926	932
Jours-malades..... "	56,136,909	58,297,570	60,042,682	60,854,293	62,324,201

¹ Premières admissions et réadmissions. ² Hôpitaux pour maladies mentales seulement, sans les quartiers psychiatriques ou pour maladies mentales des hôpitaux généraux. ³ Hôpitaux pour tuberculeux seulement, sans les quartiers pour tuberculeux des hôpitaux généraux. ⁴ Comprend les autres catégories d'hôpitaux non précisées.

En 1958, les hôpitaux publics répondants ont accusé des dépenses nettes de \$570,900,000, soit l'équivalent de \$10.35 par jour-malade ou 99c. de plus pour chaque jour de soins par malade qu'en 1957. En même temps, les recettes ont totalisé \$545,400,000, soit \$25,500,000 de moins que les frais de gestion. Les recettes et les dépenses ont augmenté au regard de 1957 (\$490,100,000 et \$510,700,000) à un rythme à peu près identique. En conséquence, «le déficit de gestion» a été de \$4,833,000 de plus à la fin de 1958 qu'un an plus tôt. Dans le cas des «autres» hôpitaux, les traitements et salaires se sont élevés à 91 p. 100 des recettes nettes provenant des malades; pour les hôpitaux généraux, à 74.5 p. 100. Toutefois, comme la plus grande partie des recettes des institutions pour maladies mentales et des sanatoriums pour tuberculeux provenait de la province, les frais des premières représentaient plus de sept fois la valeur des recettes nettes provenant des malades et, ceux des sanatoriums, plus de 73 fois la somme obtenue des malades. Quant aux hôpitaux généraux, le coût total par jour-malade a été le plus élevé en Colombie-Britannique (\$17.56); pour les sanatoriums pour tuberculeux et «autres» hôpitaux, en Alberta (\$14.84 et \$16.34); et pour les institutions pour maladies mentales, à Terre-Neuve (\$6.71).